
兰溪市自然资源和规划局建设项目批前规划公示
（2020第01号）

兰溪市殡仪馆向本局提出申请，要求
办理兰溪市殡仪馆改（扩）建工程（二期）
的规划许可手续。该项目位于兰溪市殡
仪馆内，改（扩）建占地面积576.97平方
米，地上计容面积1828.29平方米。

现根据《行政许可法》有关规定，我局
将申请人提交的相关材料予以公示。公
示期为2020年1月19日～ 1月28日十
天，公示地点为兰溪市殡仪馆改（扩）建工
程（二期）项目施工现场及兰溪市人民政
府网（http://www.lanxi.gov.cn）。

如本行政许可直接涉及公民（法人）
之间重大利益关系的，利害关系人依法享
有陈述、申辩及申请听证等权利。请于公

示结束后三个工作日内，持证明利害关系
存在的证据材料及本人身份证（或法人身
份证），向兰溪市自然资源和规划局规划
管理科及云山街道申报。逾期不申报的
视为放弃。

联系电话:88892536（规划管理科）
88849153 (云山街道)
公示详见：兰溪市人民政府网（www.

lanxi.gov.cn）
现场公示（兰溪市殡仪馆改（扩）建工

程（二期）施工现场）
兰溪市自然资源和规划局

2020年1月19日

关于在城区开展乱停车
专项整治的通告

为进一步规范停车秩序，提升城市整
体品质，营造畅通、有序、安全的出行环
境，依据《中华人民共和国道路交通安全
法》《中华人民共和国道路交通安全法实
施条例》《浙江省实施<中华人民共和国
道路交通安全法>办法》等相关法律法规
规章规定，市综合行政执法局和公安局
（交警大队）将开展城区乱停车专项整
治。机动车、非机动车停放要严格遵守相
关规定，不得在停车泊位外停放，任何单

位和个人不得非法占用公共停车泊位，请
广大车主和市民严格按规范停车。自
2020年1月18日起，如有上述违法行为，
综合行政执法局和公安局（交警大队）将
依法严管严查，对侵占消防通道、严重影
响道路通行等违法停放的车辆将采取拖
移措施。

兰溪市综合行政执法局
兰溪市公安局交通警察大队

2020年1月18日
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实干笃定前行 全面推进面推进““四大战略四大战略””
——代表、委员热议《政府工作报告》（一）

坚持新发展理念 深入推进“强工兴市”

编者按：昨天上午，兰溪市第十六届人民代表大会第四次会议开幕。兰溪
市委副书记、市长王新锋代表兰溪市人民政府作《政府工作报告》。

昨天下午，出席兰溪“两会”的人大代表、政协委员围绕《政府工作报告》，纷
纷发表看法，积极建言献策。

《报告》指出：以“让兰溪企业有更
高效益”为目标，通过资源要素市场化
配置，引导企业走可持续发展道路。

徐浩军代表：小微企业虽然“小”，
但发展得好很有可能成为行业的“单
打冠军”，也有利于推动服务业的发
展。为此，我建议继续加大对小微企
业的支持力度，特别是在物流方面，政
府部门能予以支持，缓解企业压力，更
好地推动企业发展。

章小华代表：《政府工作报告》中
多次提到优化营商环境，通过“最多跑
一次”改革等，兰溪营商环境明显提
升。建议从政策、财政、融资等方面，
支持兰溪传统制造业实施智能制造，
推进产业升级，同时，降低工业企业资
源要素成本，提升企业竞争力和项目
集聚能力。

《报告》指出：深化“亩均论英雄”
改革，继续整治“低散乱”不动摇，清理
盘活低效用地4000亩。

潘绍声代表：“亩均论英雄”改革
举措，对于盘活土地资源，引进优质项
目落户，促进工业发展提质增效发挥
了巨大作用。建议进一步提升优化工
业企业亩产效益综合评价办法，按照
不同性质的企业，制定不同行业的评
价办法，并对于部分特殊行业、高新成
长型企业，实施扶持性政策，助其发展
壮大。

《报告》指出：引导对接资本市场，

全年新增股份制公司12家、省股权交
易中心挂牌企业20家以上，推动凤登
环保上市。

张芊代表：上市公司对一个地方
经济发展带动很大，建议下步在鼓励
支持现有企业对接资本市场谋求上市
的同时，通过政策支持，大力招引已经
上市的企业入驻兰溪发展，从而更好
地助推兰溪经济高质量发展。

《报告》指出：光膜小镇已入驻企
业15家，累计投资30亿元。

姜憬委员：光膜小镇的建设可以
说是兰溪“强工兴市”一个有力的着力
点，建议提升光膜小镇的土地基建速
度。同时，部分入驻企业面临着相同
的供应商和相同的服务商，建议由市
政府牵头，建立企业之间互惠共赢的
机制，促进企业长效发展。

《报告》指出：开展“项目招引建设
年”活动，强化市级招商小组和五大专
班职责。

冯利民委员：大力推动招商引资
工作，是助推兰溪高质量发展的重要
举措。听了《政府工作报告》后，得知
在2019年兰溪已经引进了很多优质
项目，但项目引进后，我建议要特别关
注它的落地情况。希望政府部门加大
对项目的落地服务，不但要保障项目
的基础设施建设，还要帮助企业集思
广益，在产品提升、销售等方面多出谋
划策，帮助企业更好发展。

坚持特色发展 深入推进“文旅兴兰”

《报告》指出：举办“百县千碗味道
兰溪”活动，推动兰溪美食走出去。

严谷芳代表：目前，兰溪美食小吃
布局较为分散，游客往往浅尝辄止，无
法真正体现兰溪美食小吃的精髓。建
议借鉴其他城市经验，规划建设一条
集兰溪各地美食小吃于一体的美食街
或美食城，出台优惠政策，让美食小吃
业主集聚，让游客游在兰溪、吃在兰
溪，打造成兰溪旅游的另一张金名片。

《报告》指出：办好特色节庆，继续
举办国际乡村马拉松赛。

陈建斌委员：我们兰溪的体育赛
事精彩纷呈，目前，马拉松赛事、龙舟
赛等赛事经过多年运作已有了一定的
知名度，民间武术也搞得有声有色，其
中青少年武术曾经上过全国少儿春
晚。建议加大资金投入，引进专业的

运作公司和专业的人才，培育和打造
品牌赛事，同时借助在外乡贤的作用，
扩大兰溪品牌赛事的知名度和影响力。

《报告》指出：深挖文化积淀和旅
游资源，积极对接长三角，主动融入钱
塘诗路，争创省文旅融合改革试点市。

戴志坚委员：发挥兰溪的古建筑
资源优势，倡导成立一个长三角地区
古建筑保护利用论坛，并以此为突破
口，逐步实现“融入”与“共建”的目标。

《报告》指出：系统梳理文化资源，
把文化优势转换成文旅经济。

盛良灿委员：建议继续挖掘好中
日文化交流史上“一代奇僧”东皋心
越的名人资源，把他在佛学、诗书、绘
画、制印、琴学上的特色名片融入到
兰溪“文旅兴兰”、“诗路文化”的战略
布局中来。

坚持民生为本 深入推进“环境兴人”

《报告》指出：深化“聚兰工程”，重
视本土人才、实用技能人才培养。

胡爱华代表：听了《政府工作报
告》后，我感触很深，提振了信心。近
年来，兰溪十分重视人才，并出台了一
系列的人才政策，建议在已经有良好
开端的前提下，继续加大力度开展人
才工作，可以在企业里开展一些技能
比武，提升企业员工的技术水平，也为
员工提供一个展示和发展的机会。

《报告》指出：重点围绕精准扶贫、
“两不愁三保障”开展查漏补缺，健全
农村留守儿童、老人、残疾人、精神病
患者、低收入人群的关爱服务体系，确
保如期高水平全面建成小康社会。

吴燕娟代表：农村留守儿童作为
一个社会群体，数量多、涉及面广，其
在成长过程中所需的关爱、教育仅仅
依靠学校、老师的力量是单薄且远远
不够的，他们的生活和教育问题迫切
需要家庭、学校、社会和政府给予高度

关注，要多管齐下，采取切实有效的措
施加以解决。

《报告》指出：深化“聚兰工程”，重
视本土人才、实用技能人才培养。

余志军委员：近年来，兰溪许多企
业都面临人才问题，生产一线技术员工
年纪偏大，缺少年轻的技术人才，呈现
青黄不接的现象。对此，我建议加大对
年轻人才的培养力度，企业要与技术院
校合作，培养一批技术过硬的年轻一
代，并提高各项优惠待遇，留住人才。

《报告》指出：做深做实“三服务”，
落实“亲清”政商关系。

胡晓明委员：《政府工作报告》全
面总结2019年的成绩，指明了2020年
工作目标，报告内容十分鼓舞人心。
在新的一年优化营商环境中，我建议
政府部门继续加大“三服务”力度，补
齐短板，将被动联系变为主动服务，多
走访企业，聆听企业主心声，帮助他们
解决困难。

坚持产业融合 深入推进“乡村振兴”

《报告》指出：增加农村活动场所
和文体设施，统筹发挥农村文化礼堂
等资源效用，继续实施文化、科技、卫
生“三下乡”活动。

刘建辉代表：建设美丽乡村,不仅
要在村容村貌等“外表”上做文章,更
要在提升精神文明上下足功夫。与日
新月异的村貌相比，当前，兰溪农村文
体活动偏少，建议加大农村文化公共
设施资金投入，加强文化艺术人才的
培育力度，加快文化礼堂建设步伐，补
齐农村“文化短板”，充实丰富村民的
业余文化生活,推动文明乡风的形成。

《报告》指出：以“让兰溪农村百姓
有更多获得感”为目标，像抓工业一样
抓三农，推动一二三产融合发展，将兰
溪的农业基础优势转化为三农发展优
势。

盛晓明代表：此次《政府工作报
告》将“实”字贯穿始终，作风务实、文
风朴实、总结成绩实实在在、分析问题
实事求是、目标任务切合实际。我建
议，要加快农业产业化推进步伐，加强
村班子培训，加强平台搭建，加强要素
保障，强化服务协调，进一步助推“乡
村振兴”。

《报告》指出：打造“一镇一品”，推
动错位发展，壮大云山、马涧、柏社为
重点的杨梅产业带。

陈国有委员：杨梅是我们兰溪具
有相对优势的一个农产品，要把这种
相对优势转化成为绝对优势，把“兰溪
杨梅”的品牌知名度做到像“金华火
腿”那样响亮。建议提高大棚的基础
建设，引进民俗娱乐活动，提高游客的
采摘体验，从而提高农民的收入水平。


